
   
 

   
 

Protokoll der Jahreshauptversammlung 2023 

des TuS Egge Schwaney 1921 e.V. 

 

 

Top 1: Eröffnung, Begrüßung und Totengedenken 

 

Die Versammlung fand am Freitag, den 13.01.2023 im Pfarrheim Schwaney statt. 

Um 19.21 Uhr eröffnete der 1. Vorsitzende Markus Gerecke die Versammlung und stellte die 
form- und fristgerechte Einberufung fest; insbesondere durch Aushang im Vereinskasten 
sowie durch Veröffentlichung auf der Homepage. 

 

Markus Gerecke begrüßte die 96 Teilnehmer, sowie den Bürgermeister Matthias Möllers, 
den Ortsvorsteher Hermann Striewe, sowie den Ortsheimatpfleger Hans-Josef Knoke. Auch 
die anwesenden Ehrenmitglieder sowie der Ehrenvorsitzende Willi Knoke wurden begrüßt. 
Ebenso wurden Wilfried Kröger und Markus Lütkemeier als Vertreter des Förderkreises des 
TuS Egge Schwaney begrüßt. 

 

Die Versammlung gedachte der verstorbenen Sportkameraden 

 

Anschließend sprachen Bürgermeister M. Möllers und Ortsvorsteher H. Striewe ein 
Grußwort. 

 

 

Top. 2: Genehmigung des Protokolls 2022 

 

Das Protokoll der Jahreshauptversammlung 2022 lag für jedermann zur Einsichtnahme vor 
und war im Internet unter www.tus-schwaney.de im Vorfeld veröffentlicht worden.  

 

Es wurde von der Versammlung einstimmig genehmigt. 

 

 

Top. 3: Kassenberichte 2022 und Stellungnahme der Prüfer  

 

Für den Gesamtverein gab 1. Kassierer Benedikt Stiewe den Kassenbericht ab. 

Einnahmen in Höhe von 116.714 € standen Ausgaben i.H.v. 120.708 € gegenüber. Daraus 
ergibt sich ein Fehlbetrag i.H.v. 3.996 €. 

Der Kassenbestand (Girokonten und Festgeld) liegt nun bei 32.231 €. Das KfW-Darlehen für 
die PV-Anlage ist mittlerweile vollständig getilgt worden. 

Aus der Bandenwerbung, die von den Kassenprüfern ebenfalls geprüft wurden, sind 
Einnahmen in Höhe von 5.019,- € erwirtschaftet worden. 

 

http://www.tus-schwaney.de/


   
 

   
 

Für die Breitensportabteilung gab Kassiererin Anja Hagen den Bericht ab.  

 

Einnahmen von 35.255,50 € standen Ausgaben von 33.257,73 € gegenüber. Der 
Jahresüberschuss beträgt demnach 1.997,77 €. 

Der Kassenbestand (Girokonten und Festgeld) erhöht sich hierdurch auf 33.034,25 €.  

 

Die Mitgliederzahl des TuS „EGGE“ stellte sich Stand 31.12.2022 wie folgt dar: 

 

Gesamtmitgliederzahl 1.027 (2021: 944), davon 

 318 (2021: 302) Jugendliche unter 18 Jahren. 

 

Von allen Mitgliedern gehörten  

 476 (2021: 443) der Fußballabteilung und 

 588 (2021: 521) dem Breitensport an.  

 

Die Kassen haben Thomas Bentler und Markus Lütkemeier am 08.01.2023 geprüft. Markus 
Lütkemeier stellte fest, dass die Kasse ordnungsgemäß geführt worden sei und sich keinerlei 
Beanstandungen ergeben haben. 

 

 

Top 4: Jahresrückblick 2022 durch den Vorstand und Vorschau 2023 

 

Den Jahresrückblick für das Jahr 2022 gab Geschäftsführer Markus Raabe: 

 

1. Jahreshauptversammlung  

Die letztjährige Jahreshauptversammlung des Hauptvereins fand am 06.05.2022, damals 
noch unter den verschärften Bedingungen der Coronaauswirkungen, in der Schützenhalle 
Schwaney mit 87 Mitgliedern und zusätzlichen Gästen statt. 

Nach dem Kassenbericht und dem Jahresrückblick stand die Verabschiedung von verdienten 
Vorstandsmitgliedern auf der Tagesordnung. Christiane Dunsche und Eva Bölte wurden 
gebührend verabschiedet. 

 

Aufgrund des Ausfalls der JHV in 2021 waren die wichtigsten Punkte die Neuwahlen des 
gesamten Vorstandes und die Ehrung von verdienten Mitgliedern. 

Insgesamt wurden die silberne Vereinsnadel 16-mal und die goldene zweimal verliehen.  

 

Als Dank für seine langjährigen Verdienste bestellte die Versammlung Willi Knoke (in 
Abwesenheit) zum Ehrenvorsitzenden des TuS Egge. Wilhelm Knoke ist seit fast 60 Jahren 
Mitglied des TuS Egge Schwaney. 

 

 



   
 

   
 

2. Tag des Sportabzeichens  

Am 21.05.2022 fand der Tag des Sportabzeichens auf dem Sportplatz statt. 

Die Teilnehmer bewältigten Aufgaben aus den Bereichen Schnelligkeit, Kraft, Koordination 
und Ausdauer. Es konnten wieder reichlich Sportlerinnen und Sportler in die Egge-Arena 
geholt werden. 

 

3. Volker Beer thront abermals von der Spitze  

Ein alter Bekannter beim TuS Egge Kicktippspiel gewann im letzten Jahr wieder den Pokal: 
Volker Beer.  

Mittlerweile finden sich 80 Mitspieler in der ewigen Tabelle wieder. Auch in diesem Jahr wird 
dieses Format wieder stattfinden.  

 

4. Jugendtag auf dem Sportplatz 11.06.2022 

Am Samstag, den 11.Juni.2022, hat die F-Jugend des TuS Egge Schwaney ein Turnier mit 7 
anderen Mannschaften zusammen ausgetragen. Circa 95 Kinder haben bei bestem 
Fußballwetter spannende Spiele abgeliefert. Viele knappe Partien unterhielten die rund 100 
Zuschauer. 

 

5. Die Jubiläumswoche beginnt  

Lange hat die Vorbereitung gedauert, immer wieder mussten bestehende Termine 
verschoben werden, viele Sitzung des Vorstandes und der Arbeitsgruppen fanden statt, aber 
nun war es endlich soweit: Das Programm für die Jubiläumswoche stand und sie durfte auch 
durchgeführt werden.  

 

6. Festlicher Galaabend am 06.08.2022 

Am Beginn der Festwoche stand der große Galaabend in der Schützenhalle. Gemeinsam mit 
rund 350 Vereinsmitgliedern, Ehrengästen und Freunden blickten die Moderatoren Manuela 
Stiewe und Klaus Lamberg mit ihren Talkgästen launig auf die vergangenen 100 Jahre 
zurück. Deutlich wurde, dass die Entwicklung des TuS stets eine Gemeinschaftsleistung war 
getreu dem Vereinsmotto „Tradition und Leidenschaft“. Phrenetisch bejubelt wurde der 
Auftritt der Schwaneyer Tanzgarde, die erstmals ihre neue „STAR WARS“- Choreographie 
tanzte.  

 

7. Spendenlauf zugunsten der Aktion Lichtblicke 09.08.2022  

Sportliche Aspekte standen dann am folgenden Dienstag im Vordergrund: Beim Spendenlauf 
schwitzten die Läuferinnen und Läufer für den guten Zweck, insgesamt kamen 1.377 EUR 
für die Aktion Lichtblicke zusammen. 

 

8. Stimmungsvoller und geselliger Seniorennachmittag 10.08.2022 

Tags drauf trafen sich dann die Seniorinnen und Senioren des TuS Egge zum gemütlichen 
Kaffeetrinken im Festzelt. Musikalisch mitreißend umrahmten Petra Fromme und Irena 
Burmester den Nachmittag, auch die jungen Tänzerinnen des TuS Dance begeisterten mit 
einer phantasievollen Einlage 

 

9. Große Jubiläumsparty mit den GOODBEATS 12.08.2022 



   
 

   
 

Das nächste Highlight folgte dann am Freitag: Der Sportplatz wurde kurzerhand zum 
Konzertgelände umfunktioniert. Viele hundert Besucher feierten zur Musik der Goodbeats 
eine traumhafte Sommerparty. 

 

10. Familientag auf dem Sportplatz 13.08.2022 

Beim Familientag am Samstag standen dann der Jugendfußball im Mittelpunkt sowie 
zahlreiche Mitmachangebote auf dem Sportplatz: Egal ob Autogrammstunde der SC-
Paderborn-Kicker Julian Justvan und Ron Schallenberg, Toben auf der Hüpfburg, 
Kinderschminken, das DFB-Fußballabzeichen erlangen, Pommes schlemmen oder Fußball 
spielen – die Kinder hatten bei bestem Sommerwetter ihren Spaß. Große Resonanz rief 
auch wieder die 100 Jahre -100 Steine Aktion hervor. Die Schwaneyer Kinder hatten fast alle 
der 100 im Ort versteckten Jubiläumssteine gefunden und konnten diese nun gegen einen 
Preis eintauschen. 

 

11. Sportlerfrühstück 14.08.2022 

Am Vormittag des 14.08.2022 hatte das traditionelle Sportlerfrühstück stattgefunden. Neben 
Ehrungen und Grußworten, unter anderem von Altenbekens Bürgermeister Matthias Möllers 
und die Kreisvorsitzende des Ostwestfälischen Turngaus Ingrid Knetsch, wurde auch das 
schmissige neue Vereinslied (aus der Feder der Schwaneyerin Petra Fromme) besonders 
hervorgehoben und natürlich gesungen. 

 

12. Spiel Traditionself Schalke 04  14.08.2022 

Den Abschlusshöhepunkt der XXL-Festwoche bildete am Sonntag das Spiel der Schalker 
Traditionself gegen die Alten Herren des TuS Egge. Das Team um Weltmeister Olaf Thon 
zeigte, dass Ballkontrolle aus Profizeiten immer noch vorhanden ist. Dementsprechend 
gingen die Schalker auch als Sieger vom Platz, was der guten Stimmung aber auch keinen 
Abbruch tat. Das Rahmenprogramm wurde durch die Rhönradgruppe des TuS und durch die 
jungen Tänzerinnen des TuS-Dance bestritten. Die schwarzgelben Fußballer und die 
Sportlerinnen zeigten großartigen Einsatz und erstaunenswertes Können. 

 

13. 1. TuS Egge Kickercamp 12. + 13.10.2022 

In den Herbstferien trafen sich über 20 Nachwuchsfußballer auf dem Sportplatz in 
Schwaney. Unter Anleitung der lizenzierten Fußballtrainer Sebastian Kasten und Frederic 
Küting wurde das erste TuS Egge Kickercamp durchgeführt. Mit viel Begeisterung folgten die 
Jungs den Anweisungen der Trainer, lernten dabei neue Spielzüge, Technik und 
Spielverständnis kennen. Die erfrischende Pausenstärkung bereite Manuela Stiewe vor, die 
dankeswerterweise vom heimischen Markant-Markt Rüther unterstützt wurde. 

 

14. Familienausflug nach Berlin 14.10.2022 

Am 14.10. ging es dann auf Einladung von unserem Bundestagsabgeordneten Carsten 
Linnemann mit Familie nach Berlin. Bundestag und das Nachtleben in Berlin waren die 
Hauptattraktionen.  

 

15. TuS Egge on Tour 22.10.2022 

Zuletzt besuchte man 2019 ein Fußballspiel auf Schalke. Endlich war es nun am Samstag, 
den 22.10.2022 wieder soweit. Es ging wieder in den Ruhrpott nach Dortmund ins größte 
Fußballstadion (81.365 Plätze) in Deutschland. Pünktlich um die Mittagszeit setzte sich der 



   
 

   
 

vollbesetzte Bus vom Kirchplatz aus in Bewegung. In Windeseile waren alle 50 Karten für 
das Spiel gegen Stuttgart vergriffen. Insbesondere sollten viele Kinder der TuS Egge 
Jugendabteilung in den Genuss dieser Fahrt kommen. Nach einer reibungslosen Anreise 
galt es zunächst sich zu orientieren um in Richtung der Sitzplätze im Block zu gelangen. 
Sofort wurde die Atmosphäre vor Spielbeginn aufgesaugt und bei der Aufstellung und den 
Gesängen mit eingestimmt. Viele waren sichtlich beeindruckt von der Größe und Lautstärke 
im Stadion. Das Endergebnis von 5:0 für den BvB im ausverkauften Stadion war eindeutig 
und entsprach dem Spielverlauf.  

 

16. Tanzgardecontest in Fürstenberg 12.11.2022 

Was am Galaabend begeisterte, konnte beim Tanzcontest nur gewinnen.  

Und so war es auch: Wieder einmal konnte unsere Tanzgarde einen Tanzcontest für sich 
entscheiden und alle Tänzerinnen gingen als Siegerinnen beim Karnevalsauftakt in 
Fürstenberg von der Bühne. 

 

17. Erntedankumzug 25.09.2022 

In letztem Jahr fand wieder ein Erntedankumzug statt, an dem sich der TuS Egge sowohl mit 
einem Wagen als auch hinter der Theke (und natürlich auch vor der Theke ) beteiligt hat.  

 

19. Grünkohlessen im Sportheim 

Das zweite Grünkohlessen des TuS Egge Schwaney fand am Freitag, den 04.11.2022, ab 
19 Uhr im Sportheim statt. Für 25,- Euro bekam man aber nicht nur eine vitaminreiche 
Mahlzeit. Im Preis enthalten waren ebenfalls 10 Freigetränke nach Wahl.  

 

20. Breitensport: Schauturnen am 20.11.2022 

Am 20.11.2022 war es wieder soweit und das traditionelle Schauturnen des TuS Egge 
Schwaney fand wieder statt. Durch das Programm, unter dem Motto “Moviestars back on 
stage”, führte unsere 1.Turnwartin Marina Malewski. Während man es sich bei Kaffee, 
Kuchen, Würstchen & kühlen Getränken gut gehen lassen konnte, haben die Gruppen der 
Breitensportabteilung tolle Darbietungen zur Musik von Bibi & Tina, Harry Potter, Star Wars 
& Co. vorgeführt. Am Ende gab es noch einen gemeinsamen Abschluss: Unter der 
Begleitung von Irena Burmester an Ihrer Gitarre wurde “In der Weihnachtsbäckerei” 
gesungen & jedes Kind konnte anschließend ein kleines Geschenk mit nach Hause nehmen. 
Von einigen hörte man zwischendurch, dass das Schauturnen schon immer der Auftakt zur 
Adventszeit gewesen ist. 

 

21. Bowlen der Jugendlichen am 03.12.2022 

Mit über hundert Jugendlichen ging es Samstag auf die Bowlingbahn, wo bei der Anzahl von 
Jugendlichen sicherlich keine ruhige Kugel geschoben wurde.  

 

22. Weihnachtlicher Jahresausklang 

Am Sonntag, 4. Dezember, gab es in Schwaney eine Premiere: Auf dem Sportplatz fand das 
erste Schwaneyer Adventssingen statt. Was in manchem Bundesligastadion längst Tradition 
ist, startete nun auch an der Eller. Alle, die Lust hatten miteinander bekannte 
Weihnachtslieder zu singen, waren herzlich eingeladen, um 17 Uhr auf den Sportplatz an der 
Osttorstraße zu kommen.  



   
 

   
 

Musikalisch wurde der Nachmittag durch das Bundesschützen Gardemusikkorps und dessen 
Jugendorchester gestaltet. Der Weihnachtliche Jahresausklang des TuS Egge startete mit 
dem letzten Heimspiel des Jahres der ersten Mannschaft um 14.30 Uhr gegen den SC 
Ostenland. 

 

23. Weihnachtlicher Schmuck 

Zum ersten Mal gab es Weihnachtsschmuck und weitere Fanartikeln zu erwerben.  

 

24. TuS Darts Cup ab dem 15.1.2022 

Begonnen wurde das Dart-Turnier online, das Abschlusswerfen fand dann letzte Woche 
Samstag, den 07.01.2023 im, Sportheim statt.  

 

25. Dienstagsgruppe 

Wie in jedem Jahr bedankte er Vorstand sich bei den fleißigen Helfern der Dienstagstruppe 
(vorher: Rentnerband), die auch im letzten Jahr wieder dafür gesorgt haben, dass die 
Arbeiten im, auf und um den Sportplatz und im Sportheim erledigt werden. Die 
Dienstagstruppe setzt sich zusammen aus: 

 

Hans Görmann 

Winfried Schmidt 

Heinrich Striewe 

Ferdinand Rustemeier 

Wolfgang Gleich 

Werner Müller 

Heinrich Striewe (Schollen) 

 

26. Homepage, Facebook, Ticker  

Der Dank galt in diesem Jahr Christian Schonlau, Michael Dunsche und Markus Gerecke, 
die unsere Internetseite pflegen. Außerdem dankte der Vorstand Patrick Dirichs, der die 
Facebookseite mit Leben füllt, Felix Beine für die Betreuung des Instagram Accounts, sowie 
erneut Michael Dunsche für die Betreuung des TuS Egge Tickers.  

 

27. Bandenwerber  

Dank gab es auch an die Bandenwerber, die mit Ihren finanziellen Beiträgen die 
Jugendarbeit des TuS Egge Schwaney unterstützen. 

Ein weiterer ausdrücklicher Dank ging an Markus Lütkemeier, dem es gelungen ist, im 
vergangenen Jahr mit den Firmen 

Arens Metallbau in Buke 

Bauunternehmen Bauschke, Paderborn 

Baggerarbeiten Dominik Böddeker, Schwaney 

Containerdienst Meyer, Lichtenau 

Autohaus Rustemeier, Neuenheerse 



   
 

   
 

ZIS-Igel Brink in Buke  

sechs neue Bandenwerber zu werben.“  

 

Abschließend bedankte sich Markus Raabe im Namen des Vorstandes bei allen Trainern, 
Betreuern, Übungsleitern, Schiedsrichtern und den Aktiven des Breitensports und der 
Fußballmannschaften, sowie der Dienstagstruppe und dem Förderverein, die jedes Jahr 
dazu beitragen, dass unser Verein lebt und dass all diese Aktionen und Aktivitäten so 
reibungslos und gut geklappt haben. 

 

Im Ausblick auf das Jahr 2023 stellte der 1. Vorsitzende, Markus Gerecke, insbesondere die 
aktuellen Planungen zur Errichtung der neuen Flutlichtanlage mit LED-Technik vor. Ziel ist, 
die neue Anlage bis Ende Juli 2023 fertigzustellen. Des Weiteren sind ein paar 
Innenmaßnahmen im Sportheim geplant, wie z.B. eine Dämmung zur Schallreduzierung. 

 

 

Top. 5: Berichte der Abteilungen  

 

Bevor der 1. Jugendobmann Michael Beine über sämtliche Jugendmannschaften berichtete, 
nahm er die Gelegenheit wahr, um sich bei seinem Vorgänger, Sebastian Papenkordt zu 
bedanken. In dem Zusammenhang stellte er die besonderen Verdienste von Sebastian 
Papenkordt als langjährigem 1. Jugendwart heraus; die Versammlung honorierte dies mit 
Applaus. 

 

Die Jugendmannschaften im Überblick: der TuS Egge stellte in der laufenden Saison 
insgesamt 10 Jugendmannschaften, von der D- bis zur A-Jugend in 
Jugendspielgemeinschaften. 

 

A-Jugend: die Mannschaft spielt als Jugendspielgemeinschaft. Die Hinrunde konnte ohne 
Niederlage gestaltet werden, daraus resultiert ein aktueller Tabellenplatz 1. Die Rückserie 
startet mit dem Spitzenspiel gegen den aktuellen Tabellenzweiten aus Sande. 

 

B-Jugend: die B-Jugend umfasst als Jugendspielgemeinschaft einen Kader von 15 aktiven 
Spielern. In der Staffel 2 belegt die Mannschaft Platz 6 von 10 Mannschaften. 
Herauszuheben in dieser Saison ist ein Sieg bei Tabellenführer. 

 

C-Jugend: die C-Jugend ist mit zwei Mannschaften in einer Jugendspielgemeinschaft aktiv. 
Die C1 belegt Platz 6 von 10 Mannschaften in der Staffel 1. Ziel ist eine Platzierung in den 
Top 3. Die C2 spielt als 9er Mannschaft in der Staffel 4 und belegt aktuell den achten 
Tabellenplatz. Vor der Rückrunde steht die Teilnahme an den Hallenkreismeisterschaften an. 

 

D-Jugend: mit zwei Mannschaften ist die D-Jugend als Jugendspielgemeinschaft mit dem FC 
Dahl/Dörenhagen gemeldet. Die 1. Mannschaft belegt aktuell den zweiten Platz in der 
starken Staffel 2. Im Frühjahr wird die D-Jugend an der Meisterrunde teilnehmen. Die 2. 
Mannschaft belegt aktuell den dritten Platz in der Staffel 6. 

 



   
 

   
 

E-Jugend: die E-Jugend belegt aktuell den vierten Platz in der Staffel 2. Als einzige 
Mannschaft der Staffel konnte sie in der laufenden Saison den Tabellenführer schlagen. 

 

F-Jugend: die F-Jugend ist in der laufenden Saison mit zwei Teams aktiv. Ein Highlight für 
die F-Jugend war das Einlaufen mit der Schalke 04 Traditionself beim Sportfest. 

 

Minibereich (G-Jugend): ein besonderer Dank ging an Claudia Gleich und Lena Gerecke, die 
die Minis bis zum vergangenen Sommer gemeinsam mit Wolfgang Lütkemeier betreut 
haben. Dabei stand nicht nur das Sportliche im Rahmen von drei Spieletreffs in Schwaney im 
Vordergrund, es gab auch einige außersportliche Aktivitäten.  

 

Abschließend bedankte sich Michael Beine bei allen Trainern, Betreuern sowie Helferinnen 
und Helfern für das große Engagement, ohne das ein Spielbetrieb im Jugendbereich nicht 
möglich wäre. 

 

Anschließend gab Patrick Dirichs den Bericht für den Seniorenbereich ab: 

 

Die Damenmannschaft lief abermals als Spielgemeinschaft mit dem TuS Altenbeken auf. 
Vom letzten Platz in der Vorsaison verbesserte sich die Mannschaft aktuell auf den 6. Platz 
in ihrer Liga. Die Mannschaft ist noch relativ jung, so dass noch einiges Potenzial für die 
Zukunft vorhanden ist. 

 

Für die Herrenmannschaften beschreibt Patrick Dirichs die aktuelle Situation, die insb. 
dadurch geprägt ist, dass für die 1. und 2. Seniorenmannschaft insgesamt relativ wenige 
Spieler zur Verfügung stehen. Er bedankte sich ausdrücklich beim gesamten Trainer- und 
Betreuerteam, sowie beim Förderkreis und beim Vorstand, unter anderem für die finanzielle 
Unterstützung, sowie bei den Fans und Zuschauern für die Unterstützung. 

 

Jörn Güldner berichtete über die Alten Herren Ü40, Hans Görmann über die Ü50. 

 

Für die Breitensportabteilung gab Marina Malewski den Bericht ab. Das Angebot ist breit 
gefächert und umfasst aktuell Kinderturnen, Eltern-Kind-Turnen, TuS-Dance, Rhönrad, 
Rückenfitness, Step-Aerobic, Erwachsenenturnen, Seniorenturnen, Klettern, Tanzgarde, 
Zumba, Eltern-Walking, Core-Training und Body-Power. 

Marina Malewski bedankte sich abschließend bei allen Trainerinnen und Trainern und gab 
einen Ausblick auf die wichtigsten Termine in 2023, wie z.B. den Tag des Sportabzeichens 
und einen Spendenlauf.  

 

Markus Gerecke berichtete zu den Schiedsrichtern, dass es derzeit sechs Schiedsrichter 
gibt, die für den Verein aktiv sind. 

 

 

Top. 6: Entlastung des Vorstandes 

 



   
 

   
 

Aus der Versammlung heraus stellte Sebastian Böddeker den Antrag, dem Vorstand 
Entlastung zu erteilen. 

Die Entlastung des Vorstandes erfolgte einstimmig. 

 

- Pause von 21:10 Uhr bis 21:50 Uhr -  

 

Top. 7: Satzungsänderung 

Patrick Dirichs als 2. Vorsitzender erläuterte die Hintergründe für die Einführung des neuen 
Amtes eines Fußballobmanns durch eine Satzungsänderung. 

Hierzu wurde der Versammlung durch den Vorstand eine Satzungsänderung zur 
Abstimmung vorgeschlagen. Die Abstimmung ergab: 

Ja-Stimmen für die vorgeschlagene Satzungsänderung: 96 Stimmen  

Enthaltungen: 0 Stimmen 

Gegenstimmen: 0 Stimmen 

Damit wurde der Vorschlag einstimmig durch die Versammlung angenommen. 

 

Top. 8: Neuwahlen des engeren Vorstands 

 

Wahl zum Wahlleiter 

Willi Knoke wurde aus der Versammlung heraus vorgeschlagen und zum Wahlleiter 
bestimmt. Daraufhin leitete er die folgende Wahl des 1. Vorsitzenden. 

 

Wahl des 1. Vorsitzenden 

Markus Gerecke wurde vorgeschlagen (Wiederwahl). Er stellte sich zur Wahl und wurde bei 
0 Gegenstimmen und 0 Enthaltungen einstimmig gewählt.  

 

Die folgenden Wahlen wurden vom 1. Vorsitzenden, Markus Gerecke geleitet. 

 

Wahl des 2. Vorsitzenden 

Patrick Dirichs wurde vorgeschlagen (Wiederwahl). Er stellte sich zur Wahl und wurde bei 0 
Gegenstimmen und 0 Enthaltungen einstimmig gewählt.  

 

Wahl des 1. Geschäftsführers 

Markus Raabe wurde vorgeschlagen (Wiederwahl). Er stellte sich zur Wahl und wurde bei 0 
Gegenstimmen und 0 Enthaltungen einstimmig gewählt.  

 

Wahl des 1. Kassierers 

Benedikt Stiewe wurde vorgeschlagen (Wiederwahl), stellte sich allerdings nicht erneut zur 
Wahl. Daraufhin wurde Simon Schmale, bisher 2. Schriftführer vorgeschlagen. Er stellte sich 
zur Wahl und wurde bei 0 Gegenstimmen und 0 Enthaltungen einstimmig gewählt.  

 



   
 

   
 

Wahl des 1. Schriftführers 

Stefan Humpert wurde vorgeschlagen (Wiederwahl). Er stellte sich zur Wahl und wurde bei 0 
Gegenstimmen und 0 Enthaltungen gewählt.  

 

Wahl des 1. Jugendobmanns 

Michael Beine wurde vorgeschlagen (Wiederwahl) und stellte sich zur Wahl. Er wurde bei 0 
Gegenstimmen und 0 Enthaltungen einstimmig gewählt.  

 

Wahl der 1. Turnwartin 

Marina Malewski (Wiederwahl) wurde vorgeschlagen und stellte sich Wahl. Sie wurde bei 0 
Gegenstimmen und 0 Enthaltungen einstimmig gewählt. 
  



   
 

   
 

Wahl des 2. Schriftführers 

Für Simon Schmale musste ein Nachfolger als 2. Schriftführer gewählt werden. Für dieses 
Amt wurden Nico Behnen, Claudia Gleich und Christian Schonlau vorgeschlagen. Hiervon 
stellte sich nur Nico Behnen in Abwesenheit per Videobotschaft zur Wahl und wurde bei 0 
Gegenstimmen und 0 Enthaltungen einstimmig gewählt.  

 

Alle Gewählten nahmen die Wahlen an. 

 

 

Top. 09: Wahl Fußballobmann (siehe Satzungsänderung) 

 

Wahl des 1. Fußballobmanns 

Matthias Eikel und Christian Benthe wurden vorgeschlagen. Lediglich Matthias Eikel stellte 
sich zur Wahl. Er wurde bei 0 Gegenstimmen und 0 Enthaltungen einstimmig gewählt. 

Matthias Eikel nahm die Wahl an. 

 

Top. 10: Neuwahl eines Kassenprüfers 

 

Für Markus Lütkemeier, der turnusmäßig ausschied, wurde ein neuer Kassenprüfer gewählt. 
Hierfür wurden Ralf Drewes und Björn Malewski vorgeschlagen. Lediglich Björn Malewski 
stellte sich zur Wahl und wurde bei 0 Gegenstimmen und 0 Enthaltungen einstimmig 
gewählt. Björn Malewski nahm die Wahl an. 

 

Vor dem nächsten Tagesordnungspunkt dankten Markus Gerecke und Patrick Dirichs dem 
scheidenden 1. Kassierer, Benedikt Stiewe, für seine langjährige Vorstandsarbeit. Dies 
wurde mit Standing Ovations der Versammlung honoriert. 

 

Top. 11: Ehrungen 

 

Die silberne Vereinsnadel des TuS „EGGE“ (mehr als 10 Jahre aktiv im Verein ab dem 14. 
Lebensjahr) erhielten: 

Arthur Anikin 

Lukas Heinemann 

Marvin Rüsenberg 

Thorsten Herwig 

Dominik Görmann 

 

Die goldene Vereinsnadel (mehr als 25 Jahre aktiv im Verein ab dem 14. Lebensjahr) 
erhielten: 

Thomas Hartinger 

Dietmar Lemke 



   
 

   
 

Markus Raabe 

Benedikt Stiewe 

Patrick Dirichs 

Sebastian Böddeker 

 

 

Top. 12: Verschiedenes 

 

Wilfried Kröger und Friedhelm Ahlemeyer informierten darüber, dass mit den „Greenkeepers“ 
eine neue Gruppe ins Leben gerufen wurde, die sich um die zukünftige Pflege der 
Sportanlage kümmern wird. Diese Gruppe möchte langfristig die Nachfolge der sogenannten 
„Dienstagstruppe“ antreten. 

 

Sebastian Papenkordt stellt den neuen Fanschal vor, der ab sofort käuflich erworben werden 
kann. 

 

Aus der Versammlung heraus wurde die Frage gestellt, was die Aufgaben des neu 
gewählten Fußballobmanns sind. Diese wurde von Patrick Dirichs, dem 2. Vorsitzenden, 
beantwortet. 

 

 

Um 22:50 Uhr beschloss der 1. Vorsitzende, Markus Gerecke, die Versammlung. 

 

 

 

 

 

Dr. Klaus Lamberg Markus Gerecke 

2. Geschäftsführer 1. Vorsitzender 

Protokollführer 

 


